

Vehículo: Vecinos

Fecha: 10 de octubre de 2013

Título: Benalmádena acoge la I Jornada de Promoción de Lactancia Materna del Distrito Sanitario Costa del Sol

Link: <http://ivecinos.es/ivecinoses-benalmadena/227-BENALM%C3%81DENA/48023-benalmadena-acoge-la-i-jornada-de-promocion-de-lactancia-materna-del-distrito-sanitario-costa-del-sol.html>

Benalmádena acoge la I Jornada de Promoción de Lactancia Materna del Distrito Sanitario Costa del Sol

La alcaldesa de Benalmádena, Paloma García Gálvez, ha inaugurado hoy la I Jornada de Promoción de Lactancia Materna del Distrito Sanitario Costa del Sol, un encuentro que ha tenido lugar en la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel y en el que se han dado cita más de 150 profesionales sanitarios pertenecientes a equipos asistenciales de Atención Primaria y hospitalaria procedentes de distintos puntos de la comunidad andaluza.

Bajo el título 'Apoyando la lactancia: junto a las madres', esta jornada tenía como objetivo promover los beneficios de la lactancia materna y su abordaje en colaboración con la población y ha posibilitado a los profesionales sanitarios que comparten mesa con madres de grupos de apoyo a la lactancia y que éstas dieran a conocer los problemas a los que se enfrentan cuando deciden prolongar en el tiempo la lactancia de sus hijos. El evento ha contemplado además la exposición fotográfica sobre lactancia materna 'Lo mejor de ti', realizada por el enfermero de la Unidad de Gestión Clínica (UGC) de Torrequebrada Juán Ramón Martín. Es en este centro de salud donde se han tomado las imágenes, en colaboración con las madres del grupo de apoyo a la lactancia materna 'Mamisol' de Benalmádena.

"Para nuestro municipio y para el Ayuntamiento es un placer acoger esta jornada de promoción de lactancia materna, una iniciativa que permite dar a conocer y profundizar en

sus beneficios, fundamentalmente en lo que respecta al crecimiento y al desarrollo saludable de los niños", ha señalado la regidora, que ha estado acompañada por el delegado de Salud, Daniel Pérez; la concejala de Sanidad, Inmaculada Hernández, y el director gerente del Distrito Sanitario de Atención Primaria Costa del Sol. "Se trata de una jornada que se enmarca en la celebración en España, durante la primera semana de octubre, de la Semana Mundial de la Lactancia Materna", ha recordado la primera edil, que ha apuntado que "este año, en el marco de esta conmemoración, se apuesta por destacar la importancia de los grupos de apoyo a la lactancia durante el embarazo y tras el parto, haciendo hincapié en el apoyo que pueden prestarse las madres entre sí".

"La lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida de los bebés constituye una recomendación de la Organización Mundial de la Salud, que además aconseja que se mantenga hasta los dos años complementada con otros alimentos", ha explicado García Gálvez, que ha subrayado la relevancia de este tipo de lactancia como factor determinante de la salud infantil y materna.

Desarrollo de la jornada

La jornada ha incluido una mesa sobre la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN) y su experiencia en Andalucía, con la participación del director del área integrada de gestión de pediatría de la Agencia Sanitaria Costa del Sol, Javier Álvarez, y el pediatra de la UGC Lucano, en Córdoba, Javier Navarro. La segunda mesa se ha centrado en la situación actual de la lactancia materna en el Distrito Sanitario Costa del Sol. La pediatra de la UGC Las Lagunas, María Victoria Sánchez, ha explicado los beneficios de la lactancia materna, mientras que el médico de familia de la UGC San Pedro de Alcántara, Ignacio Pérez-Montaut, ha hablado sobre la relación entre la lactancia y los fármacos.

Además, el matrón del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga, Cristóbal Rengel, ha contado el efecto del contacto piel con piel con padres de recién nacidos por cesárea sobre la lactancia materna y la matrona de la UGC La Lobilla, Purificación Pueblas, ha introducido los grupos de apoyo a la lactancia, de los que también ha hablado la presidenta del grupo 'Mamisol', Esther Ordóñez. Por último, la matrona de las UGC Torrequerada, Las Lagunas y San Miguel, María Dolores Torregrossa, ha mostrado un estudio de prevalencia de la lactancia materna en la UGC Torrequerada.